

Recuperan mercados terreno; el crudo, en mínimos desde 2005 (El Financiero 03/12/08)

Recuperan mercados terreno; el crudo, en mínimos desde 2005 (El Financiero 03/12/08)(Clara Zepeda Hurtado)
Miércoles, 3 de diciembre de 2008 Tras las fuertes pérdidas del lunes, los índices accionarios vivieron ayer una jornada de clara tendencia al alza, al abrir la sesión con importantes ganancias, buscando un rebote significativo que devolviera la moral a los inversionistas. La presentación de los planes de viabilidad por parte de las grandes empresas automotrices desempeñó un papel central a lo largo de la sesión, que cambiaba al ritmo que se conocían novedades sobre estas compañías. Sin embargo, el mercado de futuros del petróleo Texas, de referencia en EU, bajó ayer 4.7 por ciento y finalizó a 46.96 dólares en Nueva York, un rango desconocido desde mayo de 2005, entre expectativas de menor demanda a causa del retroceso de la economía en Estados Unidos y otras regiones. La mezcla mexicana de petróleo siguió esta tendencia y perdió 1.91 dólares, para cerrar en 35.21 por barril. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró la jornada al alza, siguiendo a sus pares en EU, mientras se espera la aprobación de un plan de rescate a la industria automotriz. Así, el mercado accionario mexicano ganó 1.38 por ciento para cerrar en las 19 mil 802.27 unidades. El dólar spot cerró la jornada en 13.5750, de acuerdo con datos del Banco de México, con lo que la moneda nacional registra un ligero avance de 0.11 por ciento. El Dow Jones subió 3.31 por ciento y cerró la sesión en ocho mil 419 puntos. El Standard & Poor's 500 avanzó 3.99 por ciento, mientras que el selectivo tecnológico Nasdaq ganó 3.7 por ciento, situándose en los mil 449 puntos.